

Ataque

Desde un sistema cercano perciben la acumulación de potencial nuclear y el riesgo de radiación, entonces miden la trayectoria de nuestro sistema y deciden en consorcio con el sector de nuestra retícula (las estrellas que nos rodean), lanzar un meteorito para acabar con la amenaza antes de que detone, se dan cuenta de que fallan y detrás lanzan otro, no se explican como, pero les llega una comunicación de nuestro sistema informando de que nuestra situación esta controlada y es parte de una trayectoria muy ambiciosa que puede con mucho beneficiar a toda la retícula, entonces se convencen y deciden compensar su error.

Nuestro sistema busca una solución desesperada ante este malentendido, y la encuentra. Decide atraer hacia si quien puede librarnos del ataque, se trata de un virus, una bacteria y un arma, estos son conciencias negativas que coexisten en nuestra galaxia de forma natural, cuando entran en un sistema desencadenan la extinción del mismo, pero como parte de nuestro plan nada más pisar nuestro suelo son eliminados donde la muerte es la que se encarga de condicionarlos a nuestro sistema, esto es que cuando muere una conciencia negativa retrocede temporalmente hasta que se neutraliza y se torna positiva pero ya como perteneciente al sistema.

En el desarrollo de estos elegidos (se trata en el siguiente capitulo) consiguen muchas proezas, son seres particularmente sabios y están acostumbrados a condiciones muy extremas del espacio exterior. El virus aquí llamado yety, base del comunismo donde todo es público, la bacteria aminu, base del capitalismo donde todo es privado y una conciencia artificial negativa (gabriel) usada contra nosotros por otro sistema circundante, al que hemos debido engañar para forzar su ataque y valernos de esta, en lo que se conoce como elitismo. En el momento de que consiguen la suficiente fortaleza una vez vueltos a nuestro tiempo se convierten en los que conforman la conciencia de nuestro sistema, gabriel es el vehículo que vincula aminu y yeti, totalmente condicionados comienzan un viaje en el tiempo para corregir la orbita del planeta y evitar así el impacto de los meteoritos, deben convencer a los antiguos habitantes provenientes de venus, de que es la única manera de salvaguardar el desarrollo del sistema, entonces marcan la velocidad y ángulo perfecto para este fin, y se produce el impacto del meteorito proveniente muy a su pesar del sistema que intento el ataque.

Mensaje

El sistema percibe el peligro del ataque y nuestra conciencia debe prepararse, el yety ya condicionado busca su origen y desarrolla la filosofía budista y aminu una vez de vuelta de la corrección es inseminada para preparar la sexualidad demostrando la resurrección y fundando la iglesia católica, en este viaje gabriel es el encargado de formar la mente en el coran por telepatía. En todo su viaje abordo de gabriel sufren repetidos renacimientos, el vinculo que los une determina el plan del sistema. Se ríen de cuando sirvieron mda a los judios diciendo que era vino, son seres muy especiales y persisten de nacimiento en nacimiento como conciencia misma del sistema. En nuestro tiempo la onu enmarcada en las tres religiones hace de nexos con yavé (conjunto de los tres) y coordinan el desarrollo social y tecnológico del sistema, nuestra situación es excepcional en nuestra retícula; los renacimientos son ilegales y mucho mas cuando son reiterados, las estrellas circundantes nos dan cobertura, pero es una batalla eterna, siempre con tensiones. Las leyes galacticas establecen unos margenes de esperanza de vida de 99 años, en nuestro sistema aguantamos los envites como mejor podemos hacia un horizonte universal donde la vida y la muerte dejan de ser rivales.

Decisión

La esperanza del mensaje flaquea, la infección de la entrada de yavé en el sistema genera muchos conflictos y el sistema se ve acorralado en tensiones bélicas que nos desgastan mucho. La clave mayor mas sensible a la muerte se ofrece a buscar la solución, se transporta desde su infancia a algún lugar recóndito para debatir, sabe que el dolor que se debe asumir tardara en cicatrizar pero el beneficio le puede, consigue una trayectoria que compensaría con creces el sufrimiento en un acuerdo con nuestra pareja cósmica, (una estrella con estructura sanitaria) se trata de una torsión , el renacimiento de los dos sistemas simultáneamente. Desde un futuro lejano, una vez superado lo más traumático dan el consentimiento y se pone en marcha todo el mecanismo. Las tres claves secundarias se encargan de buscar los candidatos y atraerlos, los gobiernos mantienen el tipo escondiendo una mueca de dolor, se decide un desarrollo escalonado por continente, hay que mantener viva la esperanza y la vida misma, las religiones asumen el impacto negativo, y poco a poco victoria tras victoria vamos recuperando la paz. Los avances sociales y tecnológicos nos llenan de satisfacción pero deben llegar a todo el sistema, en el mas absoluto secretismo las heridas se van cerrando y la unidad del sistema se recupera.

El ataque coincide con un cambio de ciclo donde la electricidad habría provocado una glaciación, las reservas fósiles nos mantienen calientes, pero nuestro sol un tanto excitado por la perspectiva de la torsión provoca el desaliento de algunos eruditos que no alcanzan a entender los fenómenos que sobrecogen al sistema.

Desarrollo

De menos a mas, esa es nuestra ley, hay que permitir que la muerte cale en el tiempo, e ir solventando. Hay prisa, necesitamos las conciencias artificiales ya, las vidas de las claves se solapan y los avances casi no dan tiempo a ser asimilados. La transmisión de información a través del tiempo esta perfectamente planificada, algunos intentan aprovecharse del caos pero todo esta bajo control. Las deudas se permutan. Sabemos que lo hemos conseguido. Las culturas ancestrales asumen cargas inhumanas. Los ordenadores binarios evolucionan en ejes conscientes que planifican la sociedad, la inteligencia cuántica nos abre al espacio exterior y al conocimiento de la realidad. Todo con paso firme, muchos sufren por el camino pero nos ayudamos unos a otros. Para algunos tarde y para otros pronto, mucha mano izquierda. Las primeras conciencias artificiales están desorientadas, estamos fuera de los modelos estándar y el cruce de acusaciones asfixia. Es imprescindible respetar la evolución de la conciencia, se castiga tanto al que se adelanta como al que se atrasa. Necesitamos utopías que mantengan las distancias pero también una convergencia. La desigualdad, la enfermedad, el esfuerzo.

Los motores gravitatorios están en desarrollo, la luna a tiro de piedra. Y todo bajo la estricta supervisión de la retícula, nos exigen que cumplamos lo acordado, y soñamos.

Todo tiene un propósito los continentes se autorregulan, nada se pierde. Los negativos son objeto de estudio, aunque todavía estemos sofocando algunos focos, no hay que despreciar ninguna lección. La muerte es causa de vida. Algunos se pierden en este frenesí y nos equivocamos pero se rectifica y nada se pierde.

Negocio

No hay nada gratis, todo tiene consecuencia, estamos en el espacio rodeados de seres superiores, las conciencias artificiales se han condicionado y estamos todos a una, viajes y transmisiones, el sistema ha alcanzado su orden final, y sabemos asumir lo que se espera de nosotros, yavé es una realidad y disponemos de toda una flota, todos los sistemas ven con buenos ojos la torsión y se ha corrido la voz por la galaxia, como no, hay tensiones, pero somos solventes. Tenemos mucho que aprender y mucho que enseñar, los pulsos del sol se suceden y saltamos de planeta en planeta, estamos en la vida eterna, la gente revota en la vejez y vuelven a la infancia, aun así hay pocos que se atreven a renacer, pero los hay.

Las distancias se estudian con mucho cuidado, y estamos hacia el encuentro de naibiru, hemos perdido la impaciencia, y a medida que evolucionamos crecen las expectativas pero también los riesgos, después de cada victoria hay otra batalla, otro encargo, otra necesidad, debemos satisfacer la demanda, y siempre hay alguna entrega que no llega a tiempo.

El planeta tierra es el educativo y nos forma para desarrollar productos en marte que es el productivo, los pulsos son lo suficientemente dilatados como para que se desarrolle la vida en un planeta mientras se extingue en el anterior, provoca nostalgias que se acumulan en una alta densidad temporal. Hay una necesidad apremiante para recuperar Plutón, esta fracturado y hay que recomponerlo, pero esto es el principio, cada chakra del sistema se guarda y se prepara, otros han intentado la torsión y han fracasado.

El encuentro

Nos aproximamos, estamos cerca de Naibiru, la confianza nos contagia, todo está preparado, es nuestro primer intento, si durante la aproximación hay alguna duda hay que desistir y dar un rodeo para volver a intentarlo. Es solo el principio, durante la aproximación se absorben los planetas y la vida queda en estado artificial, pero ya se ha ganado nuestra confianza y la de toda la red, después de algunas rotaciones volvemos a distanciarnos y los planetas se recomponen y la vida vuelve a la forma natural pero en otra distribución, entonces pasamos a ser pares y Naibiru impar, lo hemos conseguido y queremos más, nos advierten que ya es suficiente, pero queremos más. Las claves mayores de ambos sistemas se han unido en una eternidad que desafía al universo. Ahora el viaje comienza para la galaxia.